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第３４回 経営協議会 議事要旨

日 時 平成２１年１月２２日（木）１３：３０～１５：１０

場 所 第３会議室（事務局４階）

議題１．経営協議会における学長候補適任者の選考方法について（資料１）

報告事項１．平成２１年度概算要求内示について（資料２）

報告事項２．平成１９年度剰余金の繰越承認について（資料３）

報告事項３．平成２０年度収支実績（１２月末現在）について（資料４）

報告事項４．鹿児島青年会議所との連携について（資料５）

報告事項５．垂水市との連携について（資料６）

報告事項６．鹿児島環境学シンポジウムの開催について（資料７）

報告事項７．鹿児島大学ボランティア支援センター設立記念シンポジウムの開催について（資料８）

報告事項８．平成２１年度経営協議会開催予定について（資料９）

報告事項９．ＪＵＮＢＡ 2009について（資料１０）

報告事項１０．学長の年頭挨拶について（資料１１）

報告事項１１．記者発表事項等について（資料１２）

その他

［出席委員］ １２名

吉田学長

（理事）皆川、面高、中山、愛甲、渡部

（学内委員）

（学外有識者）石窪、園田、辰村、中村、林、萬田

［欠席委員］ ２名

（学内委員）高松

（学外有識者）岡積

［オブザーバー］

坂東監事、川崎監事

（学長補佐）安部、阿部、高津、根建、八田

［事務局］

（部長）丸山、南須原、野崎、大前

（課長）猪村、福澤、執行、黒木、山本、川西、竹内、梅津、増田、岩下、三島、吉田

初めに、新委員である中村委員の紹介があった。

続いて、学長から、本学の教育研究評価に関する評価報告書（案）が大学評価・学位授与機構より

示されたが、正式に決定した後に本会議に報告すること、本年１月６日に鹿児島県内の高等教育機関

が相互に連携・協力する大学地域コンソーシアムが設立されたこと、更に次期中期目標、中期計画を

策定中であり、３月末までに策定予定であることの報告があった。

議題１．経営協議会における学長候補適任者の選考方法について（資料１）

学長から、経営協議会における学長候補適任者の選考方法について審議願いたい旨諮られ、総務

課長から資料に基づき説明があり、審議の結果、選考方法については前回と同様とすることが了承

され、スケジュール及び具体的な推薦方法等については次回の本協議会において、引き続き検討す

ることとなった。
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報告事項１．平成２１年度概算要求内示について（資料２）

渡部財務・環境担当理事から、平成２１年度概算要求内示について、資料に基づき報告があった。

報告事項２．平成１９年度剰余金の繰越承認について（資料３）

渡部財務・環境担当理事から、平成１９年度剰余金の繰越承認について、資料に基づき報告があ

った。

報告事項３．平成２０年度収支実績（１２月末現在）について（資料４）

財務課長から、平成２０年度収支実績（１２月末現在）について、資料に基づき報告があった。

報告事項４．鹿児島青年会議所との連携について（資料５）

総務課長から、鹿児島青年会議所との連携について、資料に基づき報告があった。

報告事項５．垂水市との連携について（資料６）

総務課長から、垂水市との連携について、資料に基づき報告があった。

また、学長から、今後地域貢献への体制強化を図るため、地域貢献推進本部の設置を検討してい

る旨の説明があった。

報告事項６．鹿児島環境学シンポジウムの開催について（資料７）

研究国際部長から、鹿児島環境学シンポジウムの開催について、資料に基づき報告があった。

報告事項７．鹿児島大学ボランティア支援センター設立記念シンポジウムの開催について（資料８）

学生部長から、鹿児島大学ボランティア支援センター設立記念シンポジウムの開催について、資

料に基づき報告があった。

報告事項８．平成２１年度経営協議会開催予定について（資料９）

総務課長から、平成２１年度経営協議会開催予定について、資料に基づき報告があった。

報告事項９．ＪＵＮＢＡ 2009について（資料１０）

学長から、ＪＵＮＢＡ（ｻﾝﾌﾗﾝｼｽｺ･ﾍﾞｲｴﾘｱ大学間連携ﾈｯﾄﾜｰｸ）2009について、資料に基づき報告

があった。

報告事項１０．学長の年頭挨拶について（資料１１）

学長から、学長の年頭挨拶について、資料に基づき報告があった。

報告事項１１．記者発表事項等について（資料１２）

学長から、本学の最近の主な記者発表事項等について報告があった。


